

L'aile Mugwengezo de l'UPD manifeste contre le ministre de l'Intérieur

@rib News, 30/05/2011 Ce lundi matin, des membres du parti UPD-Zigamibanga se sont donnés rendez-vous devant le bureau du ministre de l'Intérieur Edouard Nduwimana. Ils se disent prêts à se battre si le pouvoir en place continue à orchestrer des divisions au sein de leur parti. « Nous voulions montrer au ministre de l'Intérieur que le parti est indivisible » a souligné le nouveau président intérimaire du parti UPD-Zigamibanga, Chovineau Mugwengezo, qui a affirmé que le président déchu de l'UPD, Zedi Feruzi, a transmis au ministre de l'Intérieur de faux statuts du parti. M. Mugwengezo a souligné être confiant que le ministre de l'Intérieur pourra se ressaisir et laisser la gestion du parti à ces propres membres. A Rumonge, au Sud du Burundi, une autre marche a eu lieu pour protester contre les tentatives du ministre de l'Intérieur de diviser le parti UPD. « Nous sommes derrière le nouveau président du parti UPD et nous demandons au ministre de l'Intérieur d'arrêter de se mêler des affaires de notre parti UPD-Zigamibanga » scandent les manifestants devant le bureau communal de Rumonge. Pour rappel, le 24 mai dernier, Zedi Feruzi président du parti UPD-Zigamibanga a, au cours d'une conférence de presse annoncé avoir suspendu certains de ses proches collaborateurs et que son parti suspendait aussi ses activités au sein de l'ADC-Ikibiri. Ceux-là même qui ont été suspendus par Zedi Feruzi, dont le secrétaire général et porte-parole du parti Chauvineau Mugwengezo, ont à leur tour annoncé à la presse qu'ils venaient de suspendre Zedi Feruzi de la présidence du parti. [JMM]